

3. Keadaan Musim
 - a. Penghujan : Oktober - April
 - b. Kemarau : April Oktober
4. Kelembaban udara rata-rata : 23 – 34 o C

B. 1.1 Sosial Kagamaan

Masyarakat Omben adalah masyarakat yang religius. Religius itu ditampakkan dalam bentuk ketaatan mereka dalam menjalankan kewajiban-kewajiban dalam bentuk keagamaan, baik berupa pelaksanaan ibadah ritual maupun kegiatan sosial budaya dan politik yang bercirikan keislaman. Ibadah ritual haji misalnya, adalah ibadah dan sebuah cita-cita bagi sebagian besar masyarakat Omben. Ibadah ini merupakan cerminan kesempurnaan seseorang. Kendati faktor kemampuan finansial merupakan salah satu syarat penting dalam melaksanakan Ibadah haji ini, tetapi tidak menjadi persoalan yang begitu pelik jika harus mencari pinjaman guna melunasi uang setoran Biaya Perjalanan Ibadah Haji (BPIH). Keyakinan bahwa hutang akan segera dilunasi setelah kembali tanah air, serta berbagi cerita pengalaman dari orang-orang yang pernah melaksanakan ibadah haji atas persoalan keuangan adalah merupakan faktor yang sangat penting /penentu mengapa mereka segera mungkin bisa melaksanakan ibadah haji.

Kegiatan sosial keagamaan lainnya ditampakkan melalui aktifitas memperingati hari besar Islam ; misal peringatan maulid Nabi. Bagi masyarakat

setiap KUA di Kabupaten Sampang hanya mempunyai rata-rata 4 pegawai. Di Kantor Urusan Agama Kecamatan Omben Pegawai Negeri 2 orang yaitu Kepala KUA dan Penghulu (tenaga yang berhak mengawasi, melaksanakan pernikahan). Sedangkan 2 orang Pegawai Tidak Tetap (PTT).

3. *Kurangnya Pengatahuan Aparat desa dan Masyarakat*, Pembantu Penghulu / Pegawai Pencatat Nikah / mudin (P3N) termasuk masyarakat Kecamatan Omben kebanyakan dari mereka kurang memahami perundang - undangan yang berlaku, bahwa perkawinan itu harus diawasi dan dilaksanakan oleh penghulu dari Kantor Urusan Agama.
4. *Kurangnya penegakan hukum (Budaya)*, mengingat kondisi geografis daerah Kecamatan Omben ditambah minimnya tenaga ahli di bidang pernikahan yang tersedia di KUA Kecamatan Omben, yang didukung oleh lemahnya pengetahuan aparat desa dan masyarakat dan lemahnya penegakan hukum (Pelaksanaan Undang-undang No. 1 Tahun 1974) maka kemudian peristiwa pernikahan tersebut dilaksanakan seperti pelaksanaan ritual ibadah lainnya, yakni cukup dengan persyaratan dan rukun nikah yang telah ditetapkan oleh agama. aparat desa dan tokoh agama sudah mengizinkan terjadinya akad nikah tersebut, maka akad nikah itupun terjadi.

Itulah beberapa faktor penyebab adanya kawin setor di Kecamatan Omben (Desa Omben dan Sogian), dan sudah membudaya, sehingga terkesan Kantor Urusan Agama hanya sebagai legal formal (Formalitas) terhadap pengesahan peristiwa perkawinan. Dari hasil wawancara penulis dengan Narasumber (Kepala KUA) juga dengan tokoh masyarakat dan Kyai bahwa tahun 2005 hampir 60% pernikahan di Kecamatan Omben belum sesuai dengan Undang-undang yang berlaku. Yang terjadi dalam kawin setor adalah kalau ada orang mau kawin tidak perlu mengundang atau mendatangkan Penghulu dari KUA cukup Kyai saja. Tentang surat nikah bisa diatur di kemudian hari bila surat nikah tersebut dibutuhkan atau dapat diatur belakangan.

D. Praktek Kawin Setor

Sebagaimana telah kita ketahui pada bab terdahulu bahwa yang dimaksud dengan kawin setor adalah perkawinan yang dilakukan secara hukum Islam dan pencatatannya perkawinannya yaitu mengisi formulir pelengkap (N1- N4) ke pak Modin setempat atau kepala desa (aparat desa), kemudian pak mudin melaporkan dan meminta tanda tangan ke kepala desa. ketika akad pernikahan berlangsung masyarakat hanya mengundang (memanggil) Kyai tanpa mengundang (memanggil) pegawai pencatat nikah (PPN) tanpa dihadiri oleh Pegawai Pencatat Nikah (PPN) dan formulir pelengkap dalam perkawinan

